

## Ventoline s'ajoute à la liste des médicaments en rupture

Compte Test - 2025-06-04 23:07:43 - Vu sur pharmacie.ma

Les pharmaciens français signalent des difficultés croissantes pour s'approvisionner en Ventoline, sachant que cette spécialité pharmaceutique à base de salbutamol connaît une forte demande en raison des allergies au pollen qui sévissent actuellement dans l'Hexagone.

Depuis plusieurs mois, la pénurie de médicaments en France s'aggrave, touchant des produits essentiels comme l'amoxicilline, les traitements pour les troubles de l'attention, les antidiabétiques, et maintenant la Ventoline, essentielle pour soulager les bronches des personnes asthmatiques. Ce problème survient alors que la France métropolitaine connaît un risque élevé d'allergies au pollen, exacerbant les crises d'asthme chez environ 4 millions de Français. Fabrice Camaioni, pharmacien et vice-président de la Fédération des syndicats pharmaceutiques de France (FSPF), souligne que la Ventoline est désormais régulièrement en rupture, sans explication claire.

L'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) confirme les difficultés d'approvisionnement, mais n'évoque pas une pénurie complète. Il existe encore des stocks de Ventoline en France, mais en quantité insuffisante pour répondre à la demande normale. La tension sur l'approvisionnement peut s'expliquer par des prix jugés trop bas pour être attractifs pour les laboratoires, et une demande en hausse.

Le laboratoire GSK indique qu'il n'y a pas de rupture majeure et annonce un renforcement de la production par le biais de son site de production espagnol, qui va permettre d'augmenter les volumes disponibles dans les semaines à venir. Cette situation a poussé les pharmaciens à manifester leur frustration. Le 30 mai, plus de 18.000 pharmacies en France avaient fermé leurs portes en signe de protestation contre les pénuries persistantes, les fermetures d'officines, et une rémunération jugée insuffisante.

Laurence Reignier, pharmacienne dans les Bouches-du-Rhône, exprime son épuisement face à la lutte quotidienne pour obtenir des médicaments pour ses patients, se sentant parfois comme une «marchande de tapis».

En résumé, la pénurie de Ventoline, en pleine saison d'allergies, met en lumière les problèmes structurels du système d'approvisionnement des médicaments en France, exacerbés par des prix peu attractifs pour les laboratoires et une demande accrue. Les mesures annoncées, telles que l'augmentation de la production, visent à atténuer cette crise.